

**Alumnos de Kinder y Educación Básica, compitieron y afianzaron lazos haciendo deporte en el torneo que por cuarto año consecutivo organiza el establecimiento educacional coquimbano.**

# Colegio Los Carrera desarrolló tradicional jornada de atletismo en el FSR

como objetivo incentivar la práctica deportiva en los integrantes de la comunidad escolar, se desarrolló en el estadio Francisco Sánchez Rumoroso y estuvo a cargo de la profesora Vilma Pallauta.

«Participaron un total de 80 niños y niñas, desde Kinder y toda la enseñanza básica. Fue una jornada muy bonita y satisfactoria», detalló la profesora.

El sostenedor del establecimiento porteño, Manuel Santander, destacó también la importancia que cobra esta jornada atlética para el alumnado, que con el tiempo se va transformando en una instancia tradicional para el Colegio Los Carrera.

Por Silvia Ramírez Olmedo.

Mucha energía y compañerismo se pudo ver en el Campeonato de Atletismo que organiza por cuarto año consecutivo, el Colegio Los Carrera de Coquimbo.

El torneo, que tiene



80

Alumnos y alumnas del Colegio Los Carrera de Coquimbo fueron parte de la jornada deportiva.